

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 13.11.2014

Wendehals unter besonderer Beobachtung

Abendvortrag im Museum Heineanum zu einem ganz besonderen Specht

Halberstadt (sc) Dem Wendehals ist ein Vortrag in der kommenden Woche gewidmet, dabei geht es nicht um jene Mitmenschen, die mit den Ereignissen der friedlichen Revolution plötzlich ihre Meinung wendeten, sondern tatsächlich der Vogel gleichen Namens. Bereits seit vielen Jahren steht am Museum Heineanum neben dem Rotmilan und dem Hausrotschwanz diese Vogelart unter ganz besonderer Beobachtung. Ist doch der Wendehals ein Sonderling unter den Spechtvögeln.

„Vor allem Detlef Becker und Dirk Tolkmitt erforschen unter großem Zeitaufwand diese

Vogelart in der Umgebung von Halberstadt. Im Laufe der Zeit sind viele interessante Ergebnisse zum Gefieder, zur Biologie, Ökologie und Phänologie, das heißt zum zeitlichen Ablauf des Brutgeschehens zusammengetragen worden“, sagt Heineanumchef Bernd Nicolai. „Andererseits sind noch viele Fragen offen, die weiter bearbeitet werden und auf Klärung warten“, so der promovierte Vogelkundler weiter.

Über die interessante Arbeit an und mit dem Wendehals sowie einige Ergebnisse ihrer Forschungen berichten die beiden Experten auf der Abendveranstaltung am Dienstag, dem 18. November, um 19 Uhr im Vortragsraum der Museen am Domplatz.



erhalten hat. Foto: Detlef Becker